

November 2018

Abschlussbericht

Jahreskonferenz der Allianz pro Fachkräfte

Lebenslanges Lernen war schon immer wichtig. Mit der Beschleunigung der Digitalisierung und den damit erwarteten Umwälzungen am Arbeitsmarkt wird Weiterbildung aber noch wichtiger. Daher stellte sich die Allianz pro Fachkräfte dieses Jahr die Frage, die sich viele Unternehmer gerade stellen "Welchen Qualifizierungsbedarf gibt es in der Digitalisierung für meine bestehende Belegschaft?"

In sechs Kurzvorträgen wurde aufgezeigt, was es an neuen geförderten Angeboten in der Metropolregion Nürnberg, seit der Jahreskonferenz im letzten Jahr, gibt.

Klaus Beier, Geschäftsführer der Regionaldirektion Bayern der Bundesagentur für Arbeit stellte den strategischen Rahmen dar, mit dem die Arbeitsverwaltung Qualifizierung unterstützen möchte.

Agile Instrumente einführen über das Förderprogramm [unternehmensWert:Mensch+](#), [digitus](#), [Navigator 4.0](#) oder die [Digitale Transformationswerkstatt](#) der Universität Bayreuth hießen die vorgestellten Projekte, die Unternehmen einen Weg aufzeigen wollen, wie die Digitalisierung gestaltet werden kann. Das Projekt Future Digital Jobs-Skills von Fraunhofer SCS, sowie den IHKn Nürnberg, Bayreuth und Coburg wiederum, untersucht den Qualifizierungsbedarf für kaufmännische Angestellte.

Der Mensch ist der Schlüssel zur digitalen Transformation, diese Projekte zeigen erste Schritte zur positiven Gestaltung der Digitalen Transformation auf. Der Ideenaustausch geht weiter - persönlich und digital.

PRO))) Fachkräfte

Kongress für Personal-Management

Vorträge · Workshops · Präsentationen · Ausstellung

15. November 2018, Meistersingerhalle

Über die Allianz pro Fachkräfte

Die Allianz pro Fachkräfte in der Metropolregion Nürnberg ist eine Initiative von Institutionen aus der Metropolregion, die sich auf das gemeinsame Ziel verständigt haben ihr Engagement zur Sicherung des Fachkräftebedarfs der Wirtschaft in der Metropolregion zu bündeln.

<https://allianz-pro-fachkraefte.de>

Ihr Ansprechpartner

Ronald Smutny

Industrie- und Handelskammer Nürnberg für Mittelfranken,

0911 1335 112

ronald.smutny@nuernberg.ihk.de

Über convivus

convivus – ein Geschäftsbereich der MCN AG

Unter der Marke **convivus** erweitert die MCN Medizinische Congressorganisation Nürnberg AG ihr Spektrum und stellt somit ihr über viele Jahre erworbenes Know-how einer erweiterten Zielgruppe zur Verfügung.

Seit der Gründung im Jahr 1985 hat sich MCN bei medizinischen Fachgesellschaften und Berufsverbänden mit weit mehr als 600 erfolgreich durchgeführten Veranstaltungen einen hervorragenden Ruf im Veranstaltungsmanagement erworben.

Pro Jahr realisiert MCN ca. 30 Veranstaltungen mit rund 30.000 Kongressteilnehmern, 4.500 Referenten, sowie 1.200 Ausstellern, welche insgesamt rund 17.000 m² Ausstellungsfläche belegen. Seit 2004 wurde das Dienstleistungsportfolio um das Verbandsmanagement ergänzt, welches 25.000 jährlich betreute Mitglieder umfasst.

www.convivus.de

Ihr Ansprechpartner

Thorsten Böhm

Vorstand

0911 393 16 93

thorsten.boehm@convivus.de